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平成２４年第２回定例会 一般質問概要 

日程 順 議員名 件  名 要  旨 

３月１２日

（月） 

１ 伊藤 千代子 

元市会議員のストーカー行為

と政治倫理について 

（１）女性への人権侵害と議員のパワハラについて 

（２）当該元議員の土地の開発について 

政治倫理・職員倫理を守る公

平な市政について 

（１）市職員逮捕と市長の監督責任について 

（２）利害関係者との飲食交際について 

（３）事業の公平性について 

防災行政無線設備工事の随意

契約について 

（１）戸別受信機（２，２００個）購入およそ１億３千万円について 

（２）随契までの経過について 

（３）地場産業の振興と分割発注について 

２ 小島 忠義 
活力ある糸島市を創る方策に

ついて 

（１）人口増対策は重要課題。その対策について伺う。 

（２）地元産業の活性化策について伺う。 

３ 吉丸 克彦 

松枯れについて 

（１）昨夏、枯死した松・異常木は糸島の海岸に何本あり、今までに何本伐倒したのか。また処理は

どの様にしているか。 

（２）国や県、九州大学との連携の状況はどうなっているのか。 

（３）市が保全対象としている区域外の対策は、どのように考えているのか。 

（４）県へはどのような要望をしているのか。 

（５）松原の保全について、地域とどのような連携をしているのか。 

中央ルートの元岡遺跡による

工事中断と泊カツラギ地区計

画について 

（１）九州大学南門への道路付替えはどうなっているのか。 

（２）庚寅の大刀が出た辺りは大変古墳が多い所だが、今後さらに調査する必要があるのではないか。 

（３）泊カツラギ地区計画の構想について 

（４）泊・元岡地区には古墳等の遺跡が多い。それを生かしたまちづくりを視野に入れているのか。 

４ 井上 健作 

請願書採択案件の取扱いにつ

いて 

（１）採択請願の処理について 

（２）今後の見通しについて 

「まちの元気」は産業の振興

について 

（１）市内事業所の閉鎖、倒産の実状について 

（２）参入新規企業の実状について 

（３）各産業団地の現状と見通しについて 
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３月１３日

（火） 

１ 三嶋 栄幸 

定住化促進策としての空き家

対策について 

（１）糸島市における空き家の現状と課題について 

（２）定住化促進策としての具体的な空き家対策について 

市民主導型の「糸島マラソン大

会」開催について 

（１）観光入込客の現状と課題について 

（２）地域振興策としての「糸島マラソン大会」開催について 

２ 笹栗 純夫 

糸島市が観光立国日本のトッ

プを走らないか 

（１）市長の観光振興に対する基本的な考え方と、目指す方向性について伺う。 

（２）“市の木・花・色・歌・キャラクター”のＰＲと観光振興に寄与するため、具体的にどの 

ような戦略をもって臨むのか。 

（３）福岡市の観光行政重視政策と連動して、外国人観光客受け入れの準備ワーキングを立ち上 

げないか。 

（４）日本の観光をけん引するモデル都市構想を策定しないか。具体的には、自然環境、食、文化、 

住を融合した観光に踏み出さないか。 

例えば、音・書・食のコラボレーションイベントを開催するなど。 

市長施政方針「いとしま健康ま

ちづくり」について 

（１）“健康づくりセカンドステージ”と位置付け、生活習慣病の予防に力をいれる市長の思いは。 

特に生活習慣病の罹患率が高いことをどのように分析し、克服していこうとされているか。 

（２）特定健康診査の自己負担の無料化で受診率を何％に引き上げる目標にしているか。また、 

具体的な取り組みについて伺う。 

（３）健康づくりは、健康な土壌から育った元気な野菜摂取が重要と考えるが、食の観点から自然 

食普及の啓発・支援が出来ないか。 

女性の視点を生かした災害対

策について 

（１）女性の視点からの防災対策マニュアルとなっているか。 

（２）防災訓練に女性や高齢者、障がい者の参加を促す仕組みを導入する必要があると考えるが、 

見解を伺う。 

（３）女性の視点を生かした避難所運営の取り組みについて検討しておくべきだと思うが。 

（４）危機管理課に女性職員登用（嘱託）を望む。 

 

再生可能エネルギー導入及び

熱暑対策について 

（１）再生可能エネルギー導入に関する市長の見解を伺う。 

（２）真夏の熱暑から児童、生徒、市民をどう守ろうとしているか。公共施設にミストシャワー設 

置や窓ガラスなどに環境フィルム貼り付け対策が有効と考える。見解を伺う。 
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３ 古川 忠正 

住宅リフォームについて 
（１）住宅リフォーム助成の経済効果について、どのくらい効果がでるか。 

（２）糸島市において住宅リフォーム助成をすべきでないか。 

 

 

 

 

 

 

３月１３日

（火） 

ごみ処理について 
（１）ごみ収集運搬費の原価計算は何を根拠にしているのか。 

（２）パッカー車を市で購入し、収集運搬作業を競争入札すべきではないか。 

生ごみ処理について 
（１）ダンボールコンポストで生ごみ処理を行っているが、効果を把握しているのか。 

（２）生ごみ・し尿・浄化槽汚泥を資源として生かす研究をしてはどうか。 

４ 檜和田 正子 

子どもの医療費助成制度の拡

大について 
（１）医療費は小学校入学前まで無料となっているが、小学校卒業まで拡大出来ないか。 

放課後児童クラブの対象児童

の拡大について 
（１）１年生から３年生までが対象となっているが、４年生まで拡大出来ないか。 

高齢者の健康福祉対策事業に

ついて 

（１）きららの湯の割引サービスの実施について 

（２）シルバー手帳の発行について 

（３）高齢者「敬老パス」について 

（４）介護保険制度の利用について 

福吉校区自主運行バスについ

て 
（１）公共交通機関として運行することは出来ないか。 

玄海原発と住民の安全対策に

ついて 

（１）玄海原発１号機の再稼働について 

（２）モニタリングポストの設置増設について 

（３）安全対策と避難訓練について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

３月１４日

（水） 

１ 江頭 晶子 

学校図書館について 

（１）学校図書館の活用状況について 

（２）学校図書館司書の勤務実態について 

（３）学校図書館に関する地方財政措置について 

玄海原子力発電所と私たちの

暮らしについて 

（１）九州電力との安全協定について 

（２）子どもたちのための「放射線副読本」について 

（３）私たちの暮らしと「糸島市まちづくり基本条例（案）」について 

２ 徳安 達成 
再生可能エネルギー導入計画

について 

（１）再生可能エネルギー導入計画に対する市の考え方を問う。 

（２）糸島市における再生可能エネルギーの現状を伺う。 

（３）自然豊かな糸島市を、環境都市としてアピールする施策について伺う。 

３ 松月よし子 

糸島市国土利用計画について 
（１）地域別の市土利用の基本方向について 

  ・尐子高齢化施策について 

高齢者が住みなれた地域に暮

らせるまちづくりについて 

（１）高齢者福祉計画について 

（２）小地域ネットワークプランについて 

（３）地域包括支援センターについて 

（４）支えあうボランティア育成について 

（５）身近な行政区公民館等の活用について 

（６）サービス付き高齢者向け住宅制度について 

ごみ減量化について 

（１）市民・事業者によるごみ減量の可能性について 

（２）ごみ減量化による財政効果見込みについて 

（３）環境サポーター・ボランティア等のネットワーク化について 

（４）糸島市のリサイクルシステムについて 

４ 波多江 一正 

糸島市の森林資源について 
（１）森林資源のエネルギー利用による農林業の活性化について 

（２）糸島市の地球温暖化対策の実行計画について 

糸島市立図書館について 

（１）二丈館、志摩館開館後の糸島市立図書館 3 館の利用状況について 

（２）平成 24 年度以降の 3 館の蔵書計画について 

（３）3 館の今後の課題について 

  


